

Vorlage an den Gemeinderat

Projektabschluss Areal Kronenrain

Teilnehmer: FBL Marco Prinzbach
Herr Pace, Projektsteuerer Drees & Sommer

I. Sachvortrag

Das Projekt Neugestaltung Areal Kronenrain ist schon einige Zeit beendet. Zwischenzeitlich haben alle Abnahmen stattgefunden und alle Rechnungen sind eingegangen. Herr Pace von Drees & Sommer wird auf das Ergebnis und die Baukosten kurz eingehen.

II. Beschlussantrag

Der Gemeinderat wird um Kenntnisnahme gebeten.

13.02.2024 / Prinzbach, Marco